

SOLIDARITÉ AVEC LE PEUPLE AFGHAN

La situation en Afghanistan est dramatique. Nous ne pouvons pas rester sans réagir et sans exprimer notre colère face aux événements en cours dans notre pays d'origine.

Nous appelons toutes les organisations, femmes et hommes épris de justice et attachés au respect des droits de l'Homme, de se rassembler avec nous à la manifestation du **4 septembre 2021, 15h devant le Palais Wilson**. Nous marcherons ensemble jusqu'à la place des Nations, devant l'ONU.

Nous lançons un appel à la communauté internationale, à l'ONU et à tous les pays soucieux des droits humains, d'agir de toute urgence pour que soient garantis aux Afghanes et Afghans:

- les droits de l'homme
- les droits des réfugiés
- les droits des minorités
- les droits des femmes et des enfants

Nous lançons un appel à la Suisse afin qu'elle accueille plus de réfugiés en provenance d'Afghanistan, en particulier ceux ayant des membres de la famille installés en Suisse.



Paix et liberté pour le peuple afghan - Respect des droits de l'homme – Garantie des droits acquis par les femmes afghanes ces dernières années – Accueil des réfugiés afghans en Suisse



SAMEDI 4 SEPTEMBRE 2021 À 15h00

PALAIS WILSON (COTE LAC), Quai Wilson 47, 1201 GE

Le Comité des jeunes Afghanes et Afghans de Suisse
Info contact : +41 679 91 04